

MARTÍN CABALLERO, Victoriano

Sacerdote (1899-1931)

Nacimiento: Aldeadávila de la Rivera (Salamanca), 13 de enero de 1899.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 1 de marzo de 1919.

Ordenación sacerdotal: El Campello (Alicante), 19 de junio de 1927.

Defunción: Fuentes de Andalucía (Sevilla), 3 de noviembre de 1931, a los 32 años.

Nació el 13 de enero de 1899 en Aldeadávila de la Rivera (Salamanca).

En septiembre de 1912 inició el aspirantado de Ecija y lo finalizó en Cádiz. En agosto de 1917 se trasladó a San José del Valle para hacer el noviciado, que culminó con su profesión temporal el 1 de marzo de 1919.

Allí mismo continuó con sus estudios de filosofía. El trienio práctico lo realizó entre Ecija y Montilla, donde demostró una gran capacidad para el apostolado juvenil.

Cumplió el servicio militar en Valladolid, y en 1923 emprendió los estudios de teología en El Campello, alternándolos con el trabajo en los diversos oratorios festivos que se atendían desde esta casa. Fue ordenado en El Campello el 19 de junio de 1927.

Desde entonces desarrolló su actividad educativo-pastoral en Montilla (1927-1928), Utrera (1928-1930) como encargado de las escuelas populares de San Diego, en Morón de la Frontera (1930-1931) como jefe de estudios y, finalmente, en la nueva casa salesiana de Fuentes de Andalucía (Sevilla).

Una pertinaz pulmonía acabó con su robusta naturaleza y falleció el 3 de noviembre de 1931 en Fuentes de Andalucía, a los 32 años.

Dejó en la escuela y en el oratorio festivo un gran recuerdo de laboriosidad, de bondad y de creatividad. En la etapa final de su enfermedad dio pruebas de gran madurez humana y religiosa. El pueblo de Fuentes sintió su pérdida y, conmovido, participó en las exequias y acompañó sus restos mortales al cementerio entre expresiones de cariño.